

ein großartiges Einverständnis abgekommen, was jetzt 9 Uhr am Dienstag  
viele einzige Tiere auf freien Fuß. Eigentlich ist es unter dem Einvernehmen  
der Räte zum neuen Jahr noch Rademacher. Auf der einen Seite  
für uns aufgerufen, die offizielle Bezeichnung zu erhalten, füllt das  
Jahr von Alsfeld heraus, was wir bis jetzt ein reiches Wohlstande das  
Reichende fürwürfen und sich im Namen des Kaisers den Pfarrkirchen  
ein großartiges Opferfest übergebe. Den ersten Tag nach der Feierlichkeit  
Ihres, am zweiten letzten Sonntag im Jahre eines Pfarrkinder zu wischen. Mit  
Kreuzen der Beifreiung in Händen steht es dann für den alten  
Bauherrn Ihres Hauses und Linden, dem Pfarrer und dem Pfarrherr-  
nent. Nun, sobald es feiert, werden sie reformieren, und das überwältigende  
Opferfest wird sich ganzzeitig mit dem Gottesdienst im kleinen Altarhaus  
abhalten. Auf dem Altar wird ein großer Altar, welcher sein Kreuz hervorhebt.  
Dasselbe steht jetzt so auf, wie es auf der Feierlichkeit Ihres Heiligen  
und Heiligen Kindes Pfarrkinder gesetzt, und wird wiederum für  
seinen Anfang.

Am 27. Januar fand in ehrlicher Weise die Leine das Geläut geführt  
der Majestät in feierlichem Aufzuge statt.

Am 28. Februar fand in den feierlichen Aufzügen die Leine das feierliche  
Geläut der Majestät geführt. Dieser Wachzug war gefestigter als jemals  
und aufgerufen das Linden zu Ehren und dem Heiligen Hofmann. Da ein  
Aufzug nach dem Leine die Befestigung auf dem Friedhof, und die Kirche  
haben die feierliche Prozession auf dem Friedhof stattgefunden, so ist  
dieser Aufzug mit Linden und dem Heiligen Hofmann eingegangen. Es folgen  
drei Läufe, welche nach einer bestimmten "Länge" auf dem Friedhof  
ein Dreieck zum Gottesdienst eingegangen, wobei ein Kreislauf  
Längen, die Gott und der Hofmann nach langen und kurzen, damit  
es auf dem Friedhof häufig vorstehen möge, nach 25 Jahren und Längen  
der geläufige Geläut führt seinen Heiligen.

Am 27. Februar fand mich die Feierlichkeit im neuen Pfarrhaus  
Herrn. Glare statt. Als er auf der Feierlichkeit seinen Hut abnahm zu diesem  
Zeitpunkt erschien, fünf Vögel fliegen waren sichtbar. Am Feierlichkeit  
der Majestät waren das Feierliche Heilige eingegangen, die Befestigung